り可決しました。

平 成 16 年 度 般 会 計

予 算

しました。

%増でした。 予算規模は対前年度比3・7 換えによる影響額を除くと、 会計予算案は、平成5、6年 に発行した減税補てん債の借 市長が提案した新年度一般

員長裁決により、原案のとお 特別委員会は、武蔵小金井駅 の結果、可否同数となり、委 ましたが、否決しました。 の繰出金を増額するなどの予 国民健康保険特別会計予算へ 南口再開発関連予算の削減や、 算案の組替え動議が提出され 同予算案については、採決 一般会計予算について予算

するなどの修正案が提出され ました。採決の結果、修正案 え置き、他会計繰入金を増額 計予算については、税率を据 また、国民健康保険特別会 原案のとおり可決

> 決により、否決しました。 任用関連予算を削減する内容 口再開発関連予算と職員の再 もう一方は、武蔵小金井駅南 の組替え動議が提出されまし 般会計予算案について、2件 案も可否同数となり、議長裁 し、市長提案の一般会計予算 でした。いずれの動議も否決 で提案された内容と同内容で、 3月26日の本会議では、 一方は、予算特別委員会

可決しました。 たが、否決し、原案のとおり 内容の修正案が提出されまし 計予算については、予算特別 委員会で提出されたものと同 他の特別会計については、

同樣、 予算特別委員会の採決結果と 原案のとおり可決しま

改正する条例

国民健康保険事業の財政基

平成16年度一般会計 暫定予算

平成16年度一般会計予算が

決されました。

しかし、市長は予算の組替

康保険税について、

16年度以後の年度分の国民健

なお、改正の内容は、平成

否決されたことに伴い、市長 もので、もう一方は、武蔵小 経費 (小学校) などを加えた ました。一方の動議は、歳出 の暫定予算を提案しました。 招集し、5月までの2か月間 は3月30日に第1回臨時会を 予算に学校施設整備に要する の予算組替え動議が提出され この暫定予算に対し、2件

成多数で可決され、後者は否 算を含むものでした。 前者の予算組替え動議が賛

> う、国民健康保険税の額の改 の見込額が示されたことに伴

正です。

平成16年度介護給付費納付金 盤安定の確立を図るとともに

定予算に対し、付帯決議を付 えをしない旨の表明を議会で すことを求める動議が提出さ 行いました。 その後、市長が提案した暫

(2)介護納付金課税限度額を7

万円から8万円に、

額を52万円から53万円に、 ①国民健康保険税の課税限度

照) も原案のとおり可決しま 決し、付帯決議 (8ページ参 暫定予算を原案のとおり可 れました。

金井駅南口再開発事業関連予

反対討論(要旨)

井を誕生させる重要なもので、

板倉真也 (日本共産党)

賛成討論 (要旨) の費用を要しない、市民の身 っていること。第三に、多額 税を大幅に増税する予算にな ているにもかかわらず、国保 不況で市民生活が大変になっ なっている。第二に、長引く の体力を維持できない状況に が再開発事業を推進するため は大きく揺らぎ、市財政自体 地権者合意と採算の面で計画 事業認可前にもかかわらず、 億円余を投入していること。 再開発事業に、起債含めて14 近な予算さえ削っていること 第一に、武蔵小金井駅南口

世紀にふさわしい新しい小金 駅南口再開発関連予算は、21 ものと評価する。武蔵小金井 を効率的、効果的に配分した 今回の予算は限りある財源 鈴木洋子 (公明党)

また、国民健康保険特別会

市税賦課徴収条例の一部を

反対討論 (要旨) バス運行経費等々、 の安全安心対策費、 ものである。その他、小、 となった駅周辺整備であり、

万円を計上し、その8%を借 の投資額だけでも13億7千70 切るものである。武蔵小金井 駅南口再開発事業関連では市 ことさらに予算規模を拡大し 走予算であり、借金によって 入金に頼るものとなっている。 てゆく財政計画のスタートを この予算は開発優先借金暴 青木ひかる (市民の党)

えなど多くの課題があり、 今、子育て支援や教育、高齢 者福祉、ごみ処理施設建て替

JR中央線高架化事業と一体 市民サー 南側ココ ぐ

の18から10分の16に、 等割額を1万3千20円から1 5国民健康保険の被保険者均

に 6 90円から7千円に、 係る被保険者均等割額を5千 (7)介護納付金課税被保険者に

係る所得割額の按分率を⑪分

③国民健康保険の被保険者に

(4)国民健康保険の被保険者に 係る資産割額の按分率を⑩分 の4・5を10分の4・9に、 が国保会計赤字の最大原因。 国の国保への責任の後退

学生への防犯ブザー 配布など ビス向上を図る予算である。 設は、市民の待ち望んでいる とりわけ市民交流センター 建

万5千88円に

54円を4千20円に、5千28円 千90円から9千40円に、3千 8 国民健康保険税の減額を7

から6千32円に、2千30円か それぞれ改正するものです。

関根優司 (日本共産党)

れを後回しにして再開発事業 など開発を優先させる本予算 には反対である。

反対討論 (要旨) 民要望が実現され、更なる再 確保、行政評価等の多数の市 日曜窓口、治安対策、公園用地 整備する最後の機会。行革の 債償還となっている。 駅前を て極めて重要。補助金導入策 予算委員会は可決している。 決は暫定となり、市民に影響 建や基金積立て策もある。否 大きな成果で、新規ココバス、 れ、一般会計を圧迫しない起 井駅南口再開発事業元年とし R高架化と一体の武蔵小金 本案は市長選で信任された 市単独費は最大限抑制さ 西岡真一郎 (改革連合)

金の身の丈を超えた膨張予算 市税収入減少なのに過大借 漢人明子 (市民自治)

ない武蔵小金井駅南口再開発 滞納率が高く、これ以上払い 市民に転嫁するのは許されな 民に押し付けるのは許されな には借金で15億円も投入する 会計から繰入れれば増税しな を増やす悪循環を引き起こす くてすむ。 きれない国保税を課すと滞納 一方2億円の国保の増税を市 本年度最終補正並みに一般 国保税は低所得者ほど 財政展望も示せ

の0・92から⑩分の0・9

係る所得割額の按分率を⑩分 (6)介護納付金課税被保険者に

賛成討論 (要旨)

よって反対する。

不可欠である。 保険料の値上げはやむを得な せて低所得者への対策は必要 いと判断する。 しかし、あわ い状況を考えると、今回の 国民健康保険を取り巻く厳 小山美香 (生活者ネット)

> 制度の抜本的改革を求める等 市の取組が必要であることを り施策の推進、さらに国に対 得者支援策の拡大、健康づく 拡大、申請の周知徹底、低所 低所得者の減免枠や割合の 負担割合を増やすことや

反対討論 (要旨) 野見山修吉 (市民の党

強く要望し、賛成とする。

生活を直撃し、滞納の増加で を自治体を通し市民に押し付 化させ、再び増税へとなるこ 国民健康保険税の収納率を悪 所得控除の廃止により、実質 けること。 と。第三の理由は政府の失政 二の理由は増税が低所得者の 増税が行われていること。第 反対の理由の第一は、既に

再開発に約12億円も借金す

職員制度導入を見合せよ。 へのビジョンのない、再任田 市役所業務全体の均等待遇

極的な予算と言えます。「武

ス向上」のための投資的で積

財政的リスクが大きく、周辺 護にも逆行する武蔵小金井駅 自然環境を破壊し地球環境保 げ。低所得層の滞納増を危惧 棄した住基ネットの離脱を。 るべき行政・市長の責任を放 討のない国民健康保険税値上 質成討論 (要旨) 南口再開発事業計画の撤回を 過重借金と事業破綻による 住民の個人情報・人権を守 医療、健康施策を含めた検

を逃してはなりません。

千載一遇の事業です。 この期 は中央線高架と同時に進める 蔵小金井駅南口再開発事業」

て本予算案に賛成します。

成討論 (要旨)

伊藤隆文 (自民党小金井)

6回補正予算では法人税収が な街づくり」と「市民サービ した。本予算は「安全で快適 景気回復基調の証左となりま 約1億円増の見込みとなり、 気回復の兆しも見えます。第 ではありますが、緩やかな暑 依然として厳しい市民生活

日曜窓口実施。ココバスを南

生に防犯ブザー 配布。市役所

小学校舎の耐震補強や小中学 駅北口事業等で都市基盤整備 センター 開設等)、東小金井 武蔵小金井駅南口 (市民交流

街づくりで中央線高架と共に

地方分権でも他市に負けない

万交付税は不交付等厳しい。

市民サービス増進のため

が前年度の0・1%減、地 新年度予算の歳入は市税収

側にも走行。商工農振興、福

文化、教育も充実させて

人件費は抑制。よって賛成。

抑える出費を優先するべきで るような予算を市長は提案し ある。よって反対する。 ているが、 国保税の値上げを

成討論 (要旨)

えば介護保険税では21・7% %の繰入れ増と、国民健康保 関への支払額は高齢社会での様に増えてはいるが、医療機 える傾向にあり保険税収も同 者数は、ここ数年5%近く増 など市の案を大幅に抑えた厳 引き上げ案を10・2%にする 険運営協議会での結論で、例 は他会計から昨年度当初比14 となる。今回の増税に関して 医療費が大きく影響し15%増 している国民健康保険の加入 11万市民のうち34%が加入 露口哲治 (自民党小金井)